

Bilan du Trimestre 1 :

Ce qui est positif :

La plupart des élèves ont mentionné qu'il y a une bonne ambiance de classe, tout le monde aide tout le monde.

Il y a aussi une bonne entente avec l'ensemble des professeurs.

Ce qui est négatif :

Certains élèves ne sont pas aussi bien intégrés que d'autres.

Tous les élèves de la classe ne proviennent pas du même collège. Par conséquent, tout le monde n'arrive pas avec les mêmes bases dans toutes les matières. Certains élèves aimeraient un peu plus de « remise à niveau » dans les matières où ils se sentent en difficulté, où ils n'ont pas eu le même enseignement que les autres élèves de la classe.